



## Porte automatique hors service : est-ce ma faute ?

Par **hanam29**, le **20/01/2015** à **20:41**

Bonjour,

Je me permets de vous solliciter car je suis en plein doute. Un matin de la semaine dernière, pressée, j'ai poussé la porte automatique devant la responsable de ma résidence. Ce que j'appelle la porte automatique, c'est unes des portes de sortie de ma résidence qui permet d'accéder à la cour intérieure et de sortir de la résidence. Elle fonctionne avec un détecteur de mouvement, mais est particulièrement lente... Pour ça que je l'ai poussé ce matin-là. Elle m'a gentiment rappelé à l'ordre me demandant de ne pas le faire, car ça pouvait la casser... Je me suis excusée et promis de ne plus le faire. Ce lundi, en rentrant chez moi, je découvre cette porte hors service, paniquée. Est-ce ma faute ? Je ne l'ai plus fait depuis que la gérante m'a mis en garde la semaine passée... Est-ce vraiment ça qui a pu la mettre hors service ? Puis-je être mise en cause ?? Sachant que la réparation coûte 700 euros...

Merci d'avance pour vos conseils.

Bien cordialement,